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議会報告会 報告書 

 

担当班：  1 班   班代表者： 堀毛 隆宏             

 

概要 

地区名 ：西紀南地区 

日時  ： 平成 24年 11 月 7 日（水） 

        19：30  ～ 21：30   

場所  ：西紀老人福祉センター 

参加人数：19人(男 18 人・女 1人) 

【出席議員】 

堀毛隆宏 

奥土居帥心 

木戸貞一 

河南克典 

栗山泰三 

國里修久 

（１）開会あいさつ ：堀毛 

（２）議会報告   ：奥土居 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：木戸 

挨拶・総括    ：堀毛  

司会進行     ：河南 

報告・ＰＰ操作  ：奥土居 

受付       ：木戸  

記録       ：栗山 

写真･会場（マイク）：國里 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・議会の委員会の日程を広報、ホームページに載せて欲しい。 

・今後、議会改革の一環として、議会のＩＣＴ化を調査研究します。委員会

の日程や議題等の掲載については、議会事務局において実現に向け、早急

に取り組みます。 

※現在、市のホームページの中の、市議会のページに掲載しています。 

・ＪＲ福知山線、丹波大山駅まで複線化して欲しい。篠山口駅までは

大変便利になっているが、南河内地区や大山の住民は、丹波大山駅

の利用が多く、電車の本数が増えることにより便利になり、定住促

進につながるのではないか。 

・毎年、ＪＲ大阪本社へ要望に行っていますが、乗降客数により無理との回

答です。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・県道篠山山南線は幅員 5メートル弱の道路である。幅員が狭く大型

車の通行もできない状況だが、黒田地区の生活道路・基幹道路であ

り、通学路にもなっているため、改善を願う。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・大規模農家は補助金があるが、兼業農家にも補助金がほしい。面積

は少ないが、土地を守ろうと頑張っている兼業農家にも援助・補助

があっても良いのではないか。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・西紀運動公園温水プールが存続できるようにしてほしい。高齢者の

健康・医療費の抑制のためにも必要な施設であるため、市が責任を

持って存続させるべきである。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

※平成 25年 4月からオープンしています。 

・議員の期末手当が元に戻っている。市長は 30％、職員は 10％カッ

トしている。自主的に検討をお願いしたい。 

・議会として特に重要な提言と受け止め、篠山市議会基本条例第 18 条第１

項及び篠山市議会政策討論会実施要綱第 4 条第 2 項に基づき、平成 25 年 

1 月 8 日に政策討論会幹事会を開催して議題と決定し、今後政策討論会に

おける議論を通じて共通認識の醸成を図りながら、措置・対応に努めたい

と考えます。 

※平成 25年 6月の期末手当から 10％削減されています。 

・議会での質問は、この事業費を減らせるからこれをやろうというよ

うにしたらどうか。 

・提案型の質問に心がけています。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・税金の滞納については、議員の提案が欲しい。 
・意見として承っておきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・ボランティアガイドをしているが、篠山城跡しかボランティアガイ

ドの要望がない。議員自ら情報発信して地域の観光を開発して欲し

い。 

・意見として承っておきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 
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質疑・意見 回答 

・丹波市は広報活動を熱心にやっている。本市ももっと積極的に広報

活動に取り組んでほしい。西紀地区にも観光資源・観光ポイントが

たくさんあるが、市外の人に伝わっていないので、情報発信しても

らいたい。 

 丹波市や丹波市観光協会は新聞の紙面などを使って広報活動をし

ている。篠山市も現状に甘んじていると、そのうち丹波市と逆転し

てしまうのではと危惧する。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

 


